
 

 

会計の森本氏（６班）と県営住宅の代表者などの

ご尽力により、このほど県住集会所のトイレが洋式

になりました、従来の和式便器は高齢者にとっては

とても不便でしたが、これによりずいぶん快適にな

ったようです。ご尽力いただいた方には改めてお礼

申し上げます。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※敬称略 

 

** ***  再任（１７班） 

*** *** 再任（６班） 

** *** 新任（３班） 

** *** 新任（２０班） 
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このほど互選会議（構成：当該地区から選出された役員

候補者、執行部役員及び地区長）が開催され、平成２３年

度の役員が決定しました。これは町内会役員選出暫定規約

に基づき各地区（６ブロック）から選出された役員候補者

１２名の中から互選により、決定したものです。 

新役員に当たられる方々には諸事情もおありかと思いま

すがご承諾いただき有難うございました。 

 

※敬称略 
役  職  名 氏  名 班 役 職 名 氏  名 班 

会 長 ** ** 20 会 計 ** ** 8 

副 会 長 ** ** 9 会 計 監 査 ** ** 4 

副 会 長 ** ** 6 会 計 監 査 ** ** 19 

副 会 長 ** ** 4    

発行 

面影１丁目 

町内会総務部 

 

２２年４月に任期が満了した「となり組福

祉員」は４名のうち２名が欠員となっていま

したが、このたび４名の「となり組福祉員」

がそろいましたのでお知らせします。 

「となり組福祉員」は地域の福祉課題や問

題に気づいたら鳥取市社会福祉協議会や民

生児童委員協議会に連絡する役目をします。 



※写真提供：南條副会長【４班】 

 

 

 

 

 

 

 

面影地区こども駅伝大会（面影地区青尐年育成協議会主催）が、

９月２５日（土）に開催されました。この大会は、心身ともに健全

な青尐年の育成をめざす目的で毎年 9 月に開催され、今年で２８回

目。 この日はあいにくの曇り空で、この時期にしては肌寒く感じ

るコンディションでしたが、子ども

たちはチームメイトや家族からの”

熱い”声援を背に、力いっぱいの走

りでタスキをつなぎました。 

 面影 1 丁目は２年ぶりに２チーム参加して、３年連続優勝をめざした

が、残念ながら上位入賞はできませんでした。 

保護者の声援を背に健闘した子ども達、役員の皆さんお疲れ様でした。 

 

 

 

 １０月２３日（日）、今年２回目の防災訓練が行なわれ、参加

した町民約３０名が消火栓の扱い方を学びました。訓練は４班

と５班の間に設置されている消火栓を使用して行われ、鳥取県

東部広域消防局，鳥取消防署のご指導・ご協力をいただきなが

ら実際に消火栓の扱い方を体験しました。参加者の多くは消火

ホースの扱い方が初めてとあって、消防職員の説明に従って進

めたが手順が理解できずに戸惑う場面もあったようです。 

災害はいつやってくるか分かりません。「私たちの町は私たち

で守る」という防災意識を常に持ち、災害に備えておきましょ

う。ご協力いただいた皆さん、お疲れ様でした。 

 

  

 

面影地区同和教育推進協議会の主催による小地域座談会が、８

月３０日（月）県住集会所で開催されました。住みよい町づくり

を願って毎年開催しているもので、同推協役員・町民など約２３

参加、短い時間でしたがお互いに有意義なひと時を過ごしました。 

人権啓発ビデオ「同和問題これからの課題」視聴のあと意見交

換。開会当初、緊張していた参加者も時間の経過と共にリラック

スし活発な意見の交換をしていました。 

 

  

秋の一斉清掃が、１０月１７日（日）に行なわれ、各班がそれぞれ分

担した場所を清掃いたしました。  

秋晴れの中、多くの町民の参加をいただき、約 2時間かけて水路内・

公園内などの、ごみ・草取りなどをしました。皆様のご協力ありがとう

ございました。 
 


